
令和４年度 第１回 生涯学習推進会議会議報告書

【会議概要】

◎ あいさつ 教育長より

・この会議は生涯学習に関わる施策の実施や改善のために研究または議論する、さらには調査する役割

になっています。また、資料を見ますと視察研修も予定されております。その成果、結果につきまし

ても稲沢市の生涯学習に活かしていきたいと思っております。

・山内委員長から東海北陸社会教育研究大会で発表があるとのことで、教育委員会としても協力をさせ

ていただきたいと思っております。また委員の皆様にも御協力をお願いいたします。

（教育長公務のため退席）

◎議題

（１）令和４年度の活動予定について

・令和４年度生涯学習推進会議および社会教育委員年間スケジュール（案）について事務局から説明

・６月中に視察研修を予定（昨年度実施予定であったがコロナ禍で中止）

・10 月に愛知県で開催される東海北陸社会教育研究大会について、御参加いただくよう依頼

※質疑応答

（委員長）

・視察研修について生涯学習推進会議の事業として行なったらどうでしょうか。

（事務局）

・生涯学習推進会議で行う方が動きやすいと思いますが、報酬等の面から社会教育委員会での位置付

けとさせていただいております。

（教育部長）

・この場で結論を出すのは難しいので、少し検討をさせていただいて、委員長にお諮りして各委員の

皆様に御連絡させていただきますのでよろしくお願いいたします。

（２）その他

（Ａ委員）

・６月中に視察研修とのことなので、早めに日程を教えていただきたいです。

（事務局）

・早急に視察先と日程調整を行い御連絡させていただきます。

会議の名称 令和４年度 第１回 生涯学習推進会議

主 催 生涯学習課 場 所 勤労福祉会館 ３階 第２・３会議室

日 時
令和 ４年 ５月 31 日 (火）

午 前

午 前

11 時

11 時

10 分から

50 分まで

出 席 者

氏 名

【委員】山内委員長、 川副委員長、大野芳樹、大室有美、服部みどり、栗林芳彦、伊藤善男、

加島和典、牛嶋みゆき、風間哲郎、惣慶実花 ※欠席…定行加保里、渡辺香織、松原正明

【事務局】教育長、部長、生涯学習課主幹、社会教育指導員、主査



（委員長）

・時間短縮のためメールで連絡してはどうですか。

（事務局）

・各委員の皆様のメールアドレスは把握しておりますので、差し支えなければメールで御連絡させて

いただきます。

（委員長）

・日程調整の結果、都合の悪い委員の方もおられると思いますが、出席できる方で行きたいと思いま

すますので御了承下さい。

（Ｂ委員）

・出席できなかった委員に対し、視察研修に関する情報共有を後でしていただければと思います。

（事務局）

・欠席された方には資料、報告書等の情報提供をさせていただきます。

〈午前 11時 50 分閉会〉


